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新年参拝 理事・役員 

クラブ会長テーマ  ロータリーを楽しもう 友達を増やそう 世界を平和に！ 

 

第 2124回例会 

日  時：平成 25年 1月 9日  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ           木島委員長 

開会点鐘                 板倉会長 

斉  唱：ロータリーソング「日も風も星も」 

お客様の紹介                   板倉会長 

 佐藤 一夫様 国立市長 

 金 準永 君 米山奨学生 

◆新入会員 富田聡会員 

紹介：村上隆秀会員  バッジ贈呈：小川パスト会長 

 富田さんは昭和 56 年生まれ、早稲田大学を卒業さ

れ、ご家族は奥様とご長男、現在は朝霞市にお住まい

です。昨年の4月に国立支店の所長になられています。

趣味はハンドボール・野球サッカー等の観戦・旅行で

す。クラブで活躍していただけると思います。 

ご挨拶  

 皆様のお仲間に加えていただいた事に恐縮してお

ります。4日に初詣にきて、おみ 

くじを引いたところ 1番で大吉で 

した。良い 1年になると思いなが 

ら帰る時にクラブの横断幕を見て 

身の引き締まる思いがしました。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

会長報告                     板倉会長 

●青少年交換 2013-14年度派遣国決定通知書授与式 

 

 日 時 １月 20日（日） 14時 30分 

 場 所 国立オリンピック記念青少年総合ｾﾝﾀｰ 

 出席者 吉野青少年交換委員 

●多摩中グループ協議会 

 日 時 １月 24日（木） 18時 

 場 所 三鷹「桃亭」 

 出席者 会長・幹事・事務局 

●国立市商工会創立 50周年式典 

 日 時 1月 29日（火） 14時 

 場 所 パレスホテル立川 

 出席者 会長 

●2013-14年度 第 2回多摩中ｸﾞﾙｰﾌﾟ協議会 

 日 時 １月 28日（月） 18時 

 場 所 立川グランドホテル 

 出席者 山崎副幹事 

幹事報告                小澤(谷)幹事 

●2/22 開催の地区大会パンフレットをメールボック

スへ配布しました。（出欠の確認を行った） 

●1月のロータリーレートは 1ドル 82円です。 
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今月の各種お祝い       遠藤(直)親睦活動委員長 

■入会記念月 

小澤(谷)会員（在籍 13年） 

寺 澤   会員（在籍 8年） 

本 間  会員（在籍 8年） 

喜連(紘) 会員（在籍 7年） 

近  藤   会員（在籍 7年） 

伊  東   会員（在籍 7年） 

辻     会員（在籍 3年） 

■会員誕生月 

小澤(孝)会員（23日） 

高  柳   会員（14日） 

岡本(貞) 会員（31日） 

北  島   会員（ 2日） 

■夫人誕生月 

小澤(孝)会員夫人・輝子様  

高  柳  会員夫人・里子様 

辻    会員夫人・敬子様 

ニコニコＢＯＸ           稲村親睦活動委員 

●板倉会長 明けましてお目出度うございます。本年

も皆様会員諸兄姉御協力宜しくお願い致します。1月

2日富士見高原スキー場で野生の鹿を 5頭、翌日には

八卷道路で７頭の雌鹿に出会い、縁起の良い年になり

そうです。 

●小澤幹事 新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様には、あと半年板倉丸へのご協力の程宜し

くお願い致します。又、佐藤市長には賀詞交歓会への

ご出席、誠にありがとうございます。 

●小澤孝造会員 新年明けましておめでとう御座い

ます。本年も宜しくお願い致します。又今月は私共夫

婦揃っての誕生月、お祝いをしていただきありがとう

御座居ます。富田さんの入会歓迎いたします。 

●津戸会員 新年明けましておめでとうございます。

今年のお正月は天候に恵まれ、多くのロータリアンの

参拝ありがとうございました。 

●高世会員 皆様、明けましてお目出度うございま

す。ロータリーの奉仕を含め一年間元気で過ごしてい 

きたいと思います。マスターズ陸上にて体力づくりも

頑張りたいと思っております。よろしく御指導おねが

いします。 

●五十嵐会員新年おめでとうございます。昨年は欠席

が多く申し訳ございませんでした。今年は可能な限り

出席させていただきます。宜しくお願いいたします。 

●山口会員 おめでとうございます。本年もよろしく 

●時田会員 明けましておめでとうございます。今年 

もよろしくお願い致します。又本日結婚 47年目のお 

祝いをいただきまして有難うございます。 

●宗村会員・小川会員・内山会員 明けましてお目 

出とうございます。会員の皆様すがすがしい新年をお

迎えのこととお喜び申し上げます。本年度も余すとこ

ろ半年となりましたが、今まで通りにロータリーライ

フを楽しみましょう。富田聡会員の入会心より歓迎い

たします。 

●吉野会員 新年お目出度うございます。会員皆様の

ご多幸をお祈りします。本年もよろしくお願いいたし

ます。 

●岡本貞雄会員 新年明けましておめでとうござい

ます。本年もよろしくお願いいたします。また今月は

誕生月です。お祝いをいただきありがとうございま

す。そして富田さんの入会を歓迎します。 

●山崎会員・遠藤常臣会員・本間会員・寺澤会員・小

澤崇文会員・稲村会員・岡田会員 新年おあめでとう

ございます。今年こそ良い年になります様に。 

●遠藤常臣会員 明けましておめでとうございます。

今年も一年間宜しくお願い致します。今月は何回目か 

の結婚記念月、お祝い有難うございます。 

●辻会員 妻の誕生祝いありがとうございます。プレ

ゼントをまだ考えていなかったので助かりました。

又、仕事の方では 1/4システム移行、無事に完了し、

新聞テレビに出る様な事はありませんでした。本当に

ありがとうございます。 

●荘原会員 新年あけましておめでとうございます。

12月の誕生日のお祝いありがとございます。今年は、

心・技・体・継(継続という意味です)を目標としてい

きます。本年もよろしくお願いいたします。 

●ＳＡＡ会員会(木島会員・五十嵐会員・井上会員・

近藤会員) 新年明けましてお目出とうございます。

昨年の政局の混沌から脱出し、年明け早々から前向き

の話題が多くなりそうです。ＳＡＡ一同例会を盛り上

げるよう本年も頑張りますのでご協力お願いします。 

●親睦活動会員(遠藤直孝会員・三田会員・杉田会員・

青木会員・石塚会員・稲村会員・荘原会員・伊藤達弥) 

▲1月誕生月の小澤孝造会員・岡本貞雄会員・北島会員 
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新年賀詞交歓会 
 度を成し得てない地域には存在しないものではない 

かと思っております。平和・安心・安全そして民主主

義が成熟した地域にしか存在しないと思っています。

国立市も平和主義をもってコミュニティの再編を急

いでまいりたいと思っています。 

私も 2回目の正月を迎えることが出来ました。幸い

にして真っ赤な財政状態でございましたが、23年度決

算においてはどうにか黒字が見えてまいりました。職

員の給与の削減、税の徴収に全力を投入いたしました

結果、徴収率は 26 市のトップになりました。今後は

公正公平の行政執行という視点から、保育料・生活保

護費等々の不正受給等には、体制を固め市独自の執行

が出来るようしてきました。まだ長い道のりがござい

ます。平和で安寧な国立の町を造るために、ここにお

られます、先輩諸氏、それを持って力強いご協力ご指

導をいただきながら私自信頑張って参ります。 

皆様はじめ国立市民こぞっての平和を願いまして、

ご挨拶、御礼とさせていただきます。  

 

■乾杯           小澤孝造第 20代会長 

 明けましておめでとうございます。 

平成 25年も本当にうららかな新春 

を迎え皆様のお顔と共に、晴れやかな 

お正月が参りました。大勢の皆様と賀 

詞交歓会が出来ることは、この上ない 

喜びであり、益々国立 RC が発展する事は間違いござ

いません。 

 また新入会員の富田君の入会は、22年のお正月の入

会依頼、3年越しで本当におめでたい限りです。 

■来賓ご挨拶          佐藤一夫国立市長 

 新年明けましておめでとうございま 

す。3.11後 2回目のお正月を迎え、当 

時、絆・連帯とか相互扶助など色々な 

言葉が飛び交いました。あたかも過去 

にあった様な事を使おうとしているな 

と私自信はいたしました。しかしこの事は一定の成熟 

迎春横断幕設置 

暮れも押し詰まった12月26日午後3時30分、谷保天

満宮の参道に例年より厳しい寒さをものともせず勤

務の合間を縫ってスーツ姿で参集されたお二人の会

員も含め、総勢16名で作業が開始されました。 

事前に広報委員により丁寧に洗浄されていた幕は

目にも鮮やか、又、リフトカーの調達にはいつもなが

ら本間会員の手を煩わせましました。 

カートに乗り込み危なげなく仕事を終えたのは関

会員と本間会員のご両名で、見上げる“観客”のかけ

声が無ければさらに効率よく張れたかと思わせるほ

どの手馴れたものでした。 

もっとも、全員の熱気あってこそ寒空の中で辛い作

業も進み、バナーも張り切って初詣客を迎えることに

なるのでしょう。 

激励に駆けつけて来られた板倉会長からは望外の

差入も頂いて、ご苦労さん会で立ち寄った｢大黒屋そ

ば｣での熱燗はひとしお体の隅々までしみ渡り、にぎ

やかな納会となりました。 

 

会員・齊藤会員) 富田聡さんのご入会を心より歓迎

します。親睦活動委員の大型新人の大活躍を期待して

おります。佐藤市長のご来訪ありがとうございます。 

ニコニコ BOX 合計 76,000円 累計 846,000円 

 

 

出席報告             時田出席委員 

 １ 月 ９日 在籍４７名中  出席４１名   

  前々回（12月 12日）の 出席率 97.5％  

閉会点鐘                板倉会長 
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▲雪の降り続く中燃えている かまくら 

 

雪と点火の繰り上げで人影もまばら。しの竹の先に付

けた団子を焼く、お馴染みの光景もあまり見られませ

んでした。 

正午近くに、 

大きな達磨を 

抱えて来た人 

もいて、すで 

に消火活動に 

入つた煙の前 

で肩を落とし 

ていました。』 

 

 

第 2126回例会は、Ⅰ月 14日（祝）に開催された塞

の神どんど焼きに振替になりました。 

未明から降り始めた雪は、11 時の例会点鐘の時に

は 10㎝を超えていた。第 36回の塞の神どんど焼きは

15年ぶりの雪に見舞われました。 

かまくらへの点火は 10時半に早まったことで、竹

の先につけた団子を焼くために、幾重にもかまくらを

囲む例年の情景は見られません。 

今回のどんど焼きは、当クラブの小澤（崇）会員が

実行委員長、北島会員が事務局長を務めました。用意

周到に当日に備えていただけに、天候悪化で実に残念

なことになりました。 

前日（13 日）は午前８時半に集合して、篠竹や孟

宗竹取りとその後の整理、機材の搬入など準備は一日

仕事。当日は午前６時から団子やうどん作りから点

火、そして消火を見届けて機材の撤去まで、社会奉仕

委員会を中心に奮闘努力する会員の姿には頭が下が

ります。従事された方々、寒い中本当にご苦労さまで

した。（文：岡本貞雄 写真：齋藤博人） 

 

 

なお、15年前（1997-98年度・遠藤修三年度）には

もっと雪が降りました。今回は紙面に余裕があるの

で、その時の週報を紹介します。 

『夜半から降り始めた雨は、やがて雪に変わり、朝に

は 15cm近くの積雪になりました。 

どんど焼きの会場の谷保第三公園で、午前 9時から例

会を開き、冒頭で遠藤会長は「21 回を数えるどんど

焼きで、こんな大雪は初めてです」と挨拶。その後、

開始時間を早めることが実行委員会から伝えられ、セ

レモニーに続いて、9時 30 分に大小 2個のかまくら

に点火されました。 

いつもは 2千名近い市民が集まる正月の行事も、大 

 

 

▲例会後の集合写真 

▲前日の竹の切り出し作業 

 

▲小澤(崇)実行委員長の挨拶 

▲15年前大雪の中で行われた どんど焼き 


